



# BIONATURE

FICHE TECHNIQUE  
TECHNICAL DATA SHEET



## DESTRUCTEUR DE MAUVAISES ODEURS Bad Odour Destroyer

- Air et textile
- Sans vapeur volatile
- Désodorisant

- Air and Fabric
- Without Volatile Vapours
- Refresher

### INGRÉDIENTS:

Eau, extraits biologiques, extraits naturels et/ou d'huiles essentielles.

### INGREDIENTS:

Water, biologicals extracts, natural extracts and/or essentials oils.

### MISE EN GARDE:

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. En cas d'ingestion, faire boire un verre d'eau. Appeler un médecin. En cas de contact avec les yeux, laver à grande eau.

### CAUTION:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. If swallowed, give a full glass of water. Call a physician. In case of eye contact, flush with water.

### DONNÉES TECHNIQUES

pH: ..... 7.0  
Aspect: ..... Liquide à faible opacité

### TECHNICAL DATA

pH: ..... 7.0  
Aspect: ..... Slightly Hazy Liquid

- Certifié non-toxique pour l'environnement
- Biodégradable (selon le test de l'OCDE No. 301D ou équivalent)
- Non-cancérigène
- Sans phosphate, ni NTA
- Sans colorant, ni formaldéhyde

- Certified non-toxic for the environment
- Biodegradable (in accordance with OECD test No. 301D or equivalent)
- Non-carcinogenic
- Phosphate & NTA free
- Dye and formaldehyde free

### Baies des champs / Wild Berry

bio-151: 24 X 250 mL  
bio-152: 12 X 800 mL  
bio-154: 4 X 4 L  
bio-155: 20 L

### MODE D'EMPLOI:

POUR DÉSODORISER L'AIR: Vaporiser dans l'air. POUR DÉSODORISER LES TEXTILES: Humidifier légèrement le textile à désodoriser. Vaporiser le produit directement sur la surface à traiter. POUR DÉTACHER: Faire un essai sur une partie cachée du textile à traiter. Si la tache est fraîche et encore humide, enlever l'excédant en l'épongeant. Appliquer généreusement le produit directement sur l'endroit taché en le saturant. Frotter légèrement, laisser agir quelques minutes puis assécher. Aucun rinçage nécessaire.

### INSTRUCTIONS:

USE AS ODOUR REMOVER FOR THE AIR: Spray in the air. TO DEODORIZE FABRIC: Lightly humidify the textile to deodorize. Spray directly on the surface. USE AS STAIN REMOVER: Try the product on hidden part. If stain is fresh done, remove excess dirt with sponge. Apply generously directly on stain. Lightly rub, allow the product to work for several minutes and then dry. No rinsing is necessary.



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT. VEUILLEZ CONSULTER LES ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES ÉVALUÉS. PRODUCT CERTIFIED FOR REDUCED ENVIRONMENTAL IMPACT. VIEW SPECIFIC ATTRIBUTES EVALUATED: UL.COM/EL

### LABORATOIRE BIONATURE

Boucherville, Québec, Canada, J4B 8N4  
Fabriqué au Canada • Made in Canada  
www.bionature.ca